

SOLIDARITÉ À GUÉNANGE

Penser aux autres

- VU 8 FOIS
- LE 29/04/2017 À 05:00



Photo HDPhoto RL

À l'initiative de Doumia Bougachouche, jeune en formation civique au sein de l'association de prévention spécialisée de Guénange, les jeunes de la ville, aidés des mamans de l'espace social famille ont procédé à la collecte de denrées alimentaires et de produits de première nécessité dans un hypermarché de la ville où ils ont reçu un excellent accueil. Dans sa démarche Doumia a mis en valeur l'action citoyenne, la solidarité et le partage, chacun pouvant un jour avoir besoin d'aide et, avant de demander, il faut déjà savoir donner.

Les produits de la collecte ont été remis à Suzanne Antoine et Jean-Marie Wagner responsables de l'antenne des Restos du cœur de Yutz.